



### **La maman de Gaëlle Enganamouit a rendu l'âme dans la nuit du lundi 13 mars 2023.**

Les causes du décès de la maman de l'ancienne Lionne indomptable ne sont pas encore connues.

Gaëlle Enganamouit, selon les sources, avait quitté discrètement le territoire camerounais au lendemain d'un énorme scandale sexuel dans lequel elle était impliquée.

L'ex internationale camerounaise avait été aperçue dans une vidéo mettant en scène son homosexualité. L'affaire avait grand bruit dans les réseaux sociaux. C'est ainsi que la lauréate du ballon d'Or Africain 2015 va quitter discrètement le pays.

Le mouvement « Debout contre la dépénalisation de l'homosexualité », va trainer en justice Gaëlle Enganamouit et sa partenaire sexuelle, la nommée Brenda Ahanda, surnommée « Khalifa ».

Gaëlle Enganamouit n'a jamais déféré à la convocation. Difficile de savoir si elle sera interpellée si jamais elle se présente au Cameroun pour les obsèques de sa génitrice.

Rappel, au Cameroun, la loi du 12 juin 2016 portant code pénal dans son article 342,

condamne les rapports sexuels entre personnes de même sexe.